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Floriane Trientz

De: Aurore & Aurélien <auroreetaurelien@gmail.com>
Envoyé: vendredi 16 juillet 2021 07:12
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Objet: Projet virtuo

Bonjour, 
Le futur projet virtuo est certes positif pour l’emploi(bien que rien ne soit certains en termes de nombres, 
qualification, variété des postes…) mais de nombreux points sont encore à travailler.  
- quid de l’augmentation du trafic des poids lourds. Les routes autour de vierzon ne sont pas adaptées. Les riverains 
(vierzon et villages alentours) souffrent déjà de nuisances. Est ce normal de leur en imposer d’autres? Certes des 
limitations de circulation ont été mises en places mais soyons honnêtes, elles sont loin d’être respectées… alors avec 
un trafic plus dense on va rire 
- qui dit augmentation du trafic dit augmentation de la pollution atmosphérique et sonore. Que va faire la 
communauté de commune? Planter 3 arbres en plus n’aidera pas les asthmatiques et autres personnes sensibles à 
bien vivre. 
-on artificialise encore des terres. On met un peu plus de béton. Ce n’est pas la création d’une petite marre et la 
plantation de quelques fleurs autour qui vont équilibrer la balance. Il existe sur vierzon des usines et leurs terrains 
betonnés laissés à l’abandon. N'était il pas plus écologique de partir de là ? De leur proposer une nouvelle vie? À 
moins que des projets pour reverdir ses friches ne soient cachés… mais laissez moi en douter.  
En bref, derrières les emplois crées trop d’incertitudes à mon goût sur la santé et la qualité de vie des habitants. À 
l’heure où certains quittent les villes pour un peu plus de verdure, croyez vous que des centaines de camions soit un 
argument attractif pour eux?  
En espérant que l’avis/les doutes des habitants soient entendus. Mais là encore on peut en douter… Cordialement A 
Saladin 
 
Envoyé de mon iPhone= 


